



栗生小学校 5年生  
令和5年5月29日  
第8号

## 運動会 完全燃焼！

5月20日に運動会を行いました。天気にも恵まれ、無事に終わることができました。保護者のみなさん、応援本当にありがとうございました。

運動会まで短い練習期間でしたが、子ども達は練習の成果を十分に発揮し、それぞれの競技を力いっぱいやり切ることができました。学級目標である「輝くチーム5年生」に近づくことができた運動会になったと思います。

また、今年からは係の仕事も受け持ち、高学年としての大変さも実感しました。低学年の手本となり、6年生をサポートする立場として自分達で考え、声を掛け合い行動していました。運動会で身に付けた、「全力でやり切る力」「高学年として支える力」は、これからの学校生活に生かしてもらいたいです。

運動会当日はもちろん、それまでも保護者の方には、いろいろとご協力いただきありがとうございました。今後もよろしくお願いします



全力を出し切れた運動会

私は、運動会で完全燃焼することができ、学級目標の「We can do it 輝けチーム5年生」にも近づけたと思います。

フラッグの発表では、この数週間で学んだことを思い出して、今までで最高の演技をすることができました。六年生にとって最後の運動会を一緒に成功させることができ、うれしかったです。来年は、私たちが最高学年です。今年の六年生のように、日々の練習をがんばり、最高の演技を目指したいです。もっとやるべき仕事も増えると思うけれどがんばりたいです。

平井 小春

がんばった運動会

私の運動会の目標は「どの競技も全力でやり抜く」でした。私がこの目標を達成させるために特にがんばったことが二つあります。

一つ目は、徒競走です。友達にリードされ、「もう無理だ」と思いそうになったけれど、目標を思い出して、最後まであきらめず自分が出せる全部の力を出すことができました。

二つ目は、フラッグです。私は、最初の曲で少し間違えてしまったけれど、すぐに気持ちを切り替えて、次から間違えないように気を付けました。最後まで堂々と発表ができて良かったです。来年もがんばります。

鳥井 柚杏